



Hallo liebe AlberthafreundInnen,

Nun naht sich wieder ein Jahr langsam dem Ende zu. Seit Anfang November liegt unser Schiffchen in Glückstadt und die Crew hat die Grippe überstanden. Habt ihr Lust auf Glühwein und Waffeln?

Jetzt sind wir bereit, um wieder Einiges am Schiff zu machen. Vor kurzem hat unsere Bord-Stahl-Ratte Peter die Ankerwinde und die Großschotwinde abgeholt. Wenn die genau so schön zurück auf das Schiff kommen, wie am Anfang des Jahres die Segelwinde, können wir superglücklich sein. Wir hoffen das Deck weiter ausbessern zu können und wir werden im Bauch des Schiffes den Rumpf weiter konservieren. Letzten Winter haben wir viel an der Takelage erneuert und es wurden auf der Werft einige Relingteile neu geschweißt. Außerdem haben wir viele Kleinprojekte erledigt, wie z.B. das Erneuern der Antennenkabel, Festmacherpoller, Ruderaufhängung und Schwertfallumlenker.



Wir hatten eine schöne Saison. Es waren viele tolle Gruppen an Bord und das Wetter hat prima mitgespielt. Ein paar Beispiele: der exklusive Earlybird Törn mit dem einzigartigen Deutschen-Watt-Erlebnissen, der jedes Jahr mit uns segelnde Kühltruhentruppe hat mit uns das niederländische Watt und die Kanäle gerockt. Ein Paar alte Holzschuhe haben wir als 1. Preis bei der Rumregatta ergattert, weil wir zu ehrgeizig waren (ein bisschen Gewinner-Rum durften wir trotzdem trinken). Auch hatten wir viele tolle Jugendgruppen so wie Kinder mit seltenen Erkrankungen, Kiju Gruppen, kirchliche Gruppen, Schüler, die sich vorbereiten auf eine Segelweltreise und die 4.KlässlerInnen von der Laboer Grundschule. Sehr erfreut haben uns auch die unterschiedlichsten Erwachsenen Freundesgruppen. So kann es in 2025 wieder sein!

Ende April ist Arne eine Woche mit Alberthachen unterwegs gewesen und im Sommer sind er, Sabrina und Lyana auch noch zwei Wochen gefahren. Es ist richtig gut ab und zu abgelöst zu werden, so dass Dick immer frisch mit euch unterwegs sein kann!



Hier ein Einblick in die [Einzelbuchertörns 2025](#).

- Ende Februar geht es schon sehr früh mit dem **Einzelbucher Early Bird** gen Groningen zur Werft. Das deutsche und das niederländische Watt laden ein auf abwechslungsreiche Tage. Wir sind früh, weil auf der Werft viel gemacht werden soll.  
**21. Februar bis 2. März ab Glückstadt**
- Wenn unser Schiffchen hoffentlich wieder strahlt, fahren wir den **Beautiful Bird Törn** von Groningen über die Kanäle und das Wattenmeer nach Laboe.  
**18. bis 27. April ab Groningen**
- Danach segeln wir wieder mit Gruppen in der Kieler Bucht und in der dänischen Südsee. Mitte Mai sind wir dann ein Wochenende mit Eltern-Kind unterwegs. Es ist herrlich den Kids dabei zuzuschauen, wie sie auf dem Schiff vieles alleine machen können.  
**9. bis 11. Mai ab Laboe**
- Die Rumregatta ist dann der zweite Einzelbuchertörn auf der Ostsee in 2025. Diese Reise hat ein etwas aufgeregteren Charakter als andere Reisen; 3 Regatten nacheinander und alle sind heiß auf schnelles Segeln.  
**27. Mai bis 1. Juni ab Laboe**
- Wer es lieber ruhiger mag, kann mit uns den rückführenden **Fjord-Törn** von Flensburg nach Laboe mitsegeln. Beide Törns mitsegeln geht natürlich auch.  
**1. bis 6. Juni ab Flensburg**



**Frei buchbare Perioden** gibt es vom **11. bis 16. Mai** und vom **13. bis 20. Juni**. Kurz darauf zeigen wir uns wie immer auf der **Kieler Woche** vom **21. bis 29. Juni**. Neun Tage dürfen wir hoffentlich viele bekannte und auch neue Gesichter bei den kurzen Segeltörns und zum Übernachten begrüßen. Die Tage nach der Kieler Woche vom **30. Juni bis 11. Juli** sind auch noch frei für einen Törn .

Im Juli und August gibt es wieder die Möglichkeit für Jugendliche über [Kinder- und Jugendreisen Berlin](#) die De Albertha, fernab von den Eltern, kennenzulernen oder wiederzusehen.

**Vom 7. bis zum 10. August** sind wir präsent zur **Hanse Sail Rostock**. Vom Stadthafen über Warnow nach Warnemünde und vielleicht kurz auf die Ostsee raus. Ihr könnt, wenn ihr das möchtet, auch wieder in Rostock an Bord schlafen.

Der Spätsommer und der Rest der Saison sind dann belegt mit Vollchartergruppen. In Oktober könnt ihr zum Teil noch mit uns unterwegs sein. Dazu einfach mal anrufen oder eine Mail schreiben.

Hier nochmal eine Zusammenfassung aller Termine:

- 14. Und 15 **Dezember 2024** Sternenzauber Glückstadt
- 21. **Februar** bis 2. **März** Early Bird
- 24. **März** bis 11. **April** Werftzeit in Groningen (Lust zu helfen?)
- 18. bis 27. **April** Beautiful Bird
- 9. bis 11. **Mai** Eltern-Kind Wochenende
- 27. **Mai** bis 1. **Juni** Rumregatta
- 1. bis 6. **Mai** Fjord-Törn Flensburg-Laboe
- 13. bis 20. **Juni** frei buchbar
- 30. **Juni** bis 11. **Juli** frei buchbar
- 21. bis 29. **Juni** 4h Törns bei der Kieler Woche

- Im **Juli** und **August** vier Segelreisen für Kinder und Jugendliche mit KiJu
- 7. bis 10. **August** 4h Törns bei der Hanse Sail
- **Oktober** teils frei buchbar

Für weitere Informationen und Details zu den Törns könnt ihr gerne die [Webseite](#) besuchen, uns eine [Mail schreiben](#) oder anrufen.

Und was war das jetzt mit dem Glühwein? Am 14. Und 15. Dezember sind wir ab 14 Uhr für euch da in Glückstadt. Kuschelig warm sitzend im Bauch der De Albertha trinken wir zusammen was Leckeres und beim Waffeln essen schnacken wir ein bisschen über die letzte oder über die nächste Saison.

Lieben Gruß von Dick, Lotta und der De Albertha Crew. Wir wünschen euch allen eine gemütliche Dezemberzeit!

[www.dealbertha.de](http://www.dealbertha.de)  
[2024@dealbertha.de](mailto:2024@dealbertha.de)  
[0049 \(0\)171 6714276](tel:0049(0)1716714276)

Möchtest du keinen Newsletter mehr empfangen? Mit [einem Klick hier](#) kannst du dich jederzeit abmelden.

Bekommst du diesen Newsletter, obwohl du uns nicht kennst oder obwohl du uns nicht das Okay zur Nutzung deiner E-Mail-Adresse gegeben hast? Gib uns bitte in einer Antwortmail Bescheid. Deine Adresse wird dann umgehend gelöscht.